

ACTA REUNION GEB

A las 19horas del día 25 de septiembre de 2024 en el Palacio de Exposiciones y Congresos de la Ciudad de Oviedo tiene lugar la reunión del Grupo español de braquiterapia. La Dra. Patricia Diezhandino presenta el órden del día comenzando con una breve memoria de lo que se ha realizado desde el año 2021, año en el que dio comienzo su coordinación del grupo. Se han realizado actividades formativas, la primera en la ciudad de Valencia los días 20 y 21 de octubre de 2022, en el instituto valenciano de oncología siendo la primera vez que el día previo a la reunión de consenso, se llevó a cabo un pequeño Workshop teórico y práctico con una gran aceptación por parte de todos los asistentes tanto oncólogos radioterapeutas como radiofísicos, residentes y adjuntos, y siendo en esta ocasión el consenso sobre tumores de cabeza y cuello. Los días 21 y 22 de septiembre de 2023 tuvo lugar el siguiente Workshop y reunión del Grupo Español de Braquiterapia en el Hospital Meixoeiro de Vigo donde se llevó a cabo el consenso sobre braquiterapia prostática de rescate, con mayor aceptación que el año anterior, destacando la importante asistencia tanto de oncólogos radioterapéutas como de radiofísicos hospitalarios tanto en la jornada de consenso como en el Workshop,

Otra de las jornadas que se han llevado a cabo en estos años ha sido la reunión del grupo de tumores oculares que tuvo lugar el 15 de junio de 2023 con el fin de aportar ideas y sentar las bases sobre las indicaciones de protonterapia vs braquiterapia en melanoma uveal. Tras esta jornada se creó un documento que se envió a SEOR sobre todos las ventajas, inconvenientes, indicaciones, efectos secundarios, evidencias, etc sobre ambas técnicas.

El grupo ha llevado a cabo publicaciones como la del consenso sobre tumores de cabeza y cuello y a nivel particular muchas e importantes publicaciones de muchos de los participantes del grupo, que hay que destacar han sido en el seno de la GEC-ESTRO en un número importante.

Este año 2024, ha destacado también por la importante participación de los integrantes del Grupo de Braquiterapia en congresos como la ESTRO, y en el mundial de Braquiterapia en el que una vez más se ha puesto en valor los trabajos de los equipos españoles.

Secretaría SEOR

C/Doctor Esquerdo 105

Edificio Samaná. SEOR

28007 Madrid



En cuanto a las redes sociales, existe la página oficial del GEB en LinkedIn y oncólogos que dan visibilidad a todas las publicaciones y noticias destacadas del Grupo en X.

De los estudios que se están llevando a cabo en el seno del grupo se presentó el Estudio piloto de irradiación parcial de la mama ultra-acelerada con Braquiterapia perioperatoria mínimamente invasiva con técnica multicitéter por parte de la Dra. Miren Gaztañaga que invitó a los asistentes a participar. El reclutamiento se lleva a cabo desde noviembre de 2021 y hasta la fecha hay reclutadas 147 pacientes tratadas con el fraccionamiento de 3 x 7,45Gy. Se presentaron los datos de los 10 primeros años en el mundial de braquiterapia con más de 200 pacientes con excelentes resultados cosméticos y de Supervivencia libre de enfermedad.

La Dra. Dina Najjari pide la palabra para contarnos en primer lugar, el próximo curso organizado por ella y la Dra. Cristina Gutiérrez con el nombre de "PRECEPTORSHIP IN GYNECOLOGICAL BRACHYTHERAPY" que tendrá lugar los días 24, 25 y 26 de febrero de 2025 en el Instituto Catalán oncológico.

En segundo lugar presenta el estudio que se está llevando a cabo en el grupo GICOR "Ensayo multicéntrico, prospectivo y observacional en pacientes con cáncer ginecológico en tratamiento con radioterapia e inmunoterapia para enfermedad metastásica" cuyo objetivo es evaluar la Seguridad, eficacia y resultados clínicos de la combinación de radioterapia e inmunoterapia en pacientes con cáncer ginecológico metastásico. Y nos recuerda que está abierto a todos los centros que quieran participar.

Terminamos la reunión con el recordatorio de la próxima reunión del GEB, los días 21 y 22 de noviembre de 2024 en la ciudad de Valladolid con el consenso de tumores oculares y el workshop el día 21 al que invitamos a participar a todos los participantes del grupo Español de braquiterapia.

Se hace el recordatorio de que es la reunión de consenso se llevarán a cabo las votaciones para la siguiente reunión de consenso 2025 y que hasta entonces se pueden enviar las candidaturas a la administración de SEOR.

A las 20horas finaliza la reunión sin más preguntas.

Patricia Diezhandino García

Coordinadora del Grupo Español de Braquiterapia

Secretaría SEOR

C/Doctor Esquerdo 105

Edificio Samaná. SEOR

28007 Madrid